

## 運動会大成功!!

〈結果〉総合優勝:A組 準優勝:D組 全級リレー1位:A組 大縄跳び1位:C組

5月30日(土)、朝から小雨模様ではありましたが、無事運動会を開催することができました。保護者の皆様におかれましても、競技に一生懸命取り組む生徒たちに対して、温かなご声援をいただきありがとうございました。運動会練習や当日の運営に尽力してくれた体育行事委員会の生徒からのコメントをご紹介します。

### 2年A組 平山遼

クラスのみんなをまとめることができ、最高の運動会にできたと思う。来年も、もし体育行事委員会になることができたなら、今年よりも頑張りたい。

### 2年A組 森永彩月

今年は、昨年とは違い、体育行事委員会というみんなをまとめる立場となり、大変なことがたくさんありました。特に、全級リレーの走順決めでは、バトンパスがなかなかうまくいかなかったり、相性が合わないペアがいたり、走順を変更しなければならないことが何度もあり大変でした。他にも、大変だったことや練習でうまくいかなかったことがあり、本番はどうなるか不安でしたが、運動会当日は、どの種目も練習よりも良い結果を出せてよかったです。今回の行事を通して、クラスの団結力が高まったり、仲が深まったりと良い行事にすることができました。

### 2年B組 平塚璃空

運動会を終えて、みんなの仲がより深まった気がします。僕は、リレーの走順決めや入場行進を頑張りました。みんなたくさん練習をされていて本番当日も楽しそうでした。

また、B組では順位が悪かったり失敗したりしても、他人を責めることがありませんでした。結果はともあれ、楽しく運動会を終えることができて、とても良かったです。

### 2年B組 関陽咲

クラスが替わってから初めての行事だったこともあり、不安な気持ちがありました。最初はクラスのみんなが違う方向を見ていて、何をやってもバラバラでした。しかし、そのような状況でも、少しずつ同じ方向を向いていきました。私は、みんなと運動会を最後まで楽しく終われるように、リレーの順番などを何回も考え直しました。

他にもラインカーでラインを引くのも大変でしたが、先輩方が沢山助けてくれました。これらのことを通して、運動会当日まで頑張ることができました。次は、私がみんなを助けられるように頑張りたいと思いました。

## 2年C組 宗優真

初めての体育行事委員会として、みんなを引っ張っていけるのか不安でしたが、引っ張ることができてよかったです。また、大縄跳びで学年1位を取れたのは、みんなでしっかり練習し、本番でも集中してできていたからだと思います。優勝はできなかったのですが、大縄跳びで1位を取ることができてよかったです。

## 2年C組 木下斐愛

運動会は1日だけですが、私は、その1日に向けて体育行事委員会でたくさん準備をしてきました。その活動の中で、私はクラスがついてこられるように先陣を切って活動をしたり、指示をだしたりしました。そうしたことで、みんなが私たちについてきてくれたことが、学年種目で団結力を高めることにつながり、学年1位になれたと思いました。

## 2年D組 安藤玲翔

僕は、初めて体育行事委員会に所属し心配なことをたくさんありましたが、先輩たちやクラスみんなの支えがありこの運動会を気持ちよく終えることができました。特に、僕は誰かを仕切ったりすることが少なかったのが、体行になりクラスを仕切る、みんなの前で話すなどのことを頑張りました。また、走順を考えたり、状況を考えて替えたりなどの作業も大変でした。そして、ラインカーを引くこともうまくできず、先輩に教わりながら前日の準備もしました。その準備のおかげで、楽しい運動会にできたことに達成感を感じました。

初めて何かに挑戦することの大切さ、仲間との助け合いの仕方を知ることのできた最高の運動会でした。

## 2年D組 土田遥陽

憧れの体育行事委員になって「絶対勝つぞ」という思いが強かった。最初の練習のときはなかなか上手いかわなくて、苦戦を強いられた。しかし、だんだん息が合ってきてクラスの中も深まっていき、嬉しかった。

運動会当日、期待と緊張で胸がいっぱいだった。練習のようにうまくいかなかったのが悔しかった。結果は準優勝で、目標は達成できなかったが、悔しさよりも誇らしい気持ちでいっぱいだった。クラスで全力で応援できたのがとても楽しかった。来年の運動会も、悔いの残らない最高のものにしたい。

体育行事委員会の生徒以外にも、多くの生徒が自分の仕事や役割に責任を持ち、運動会の運営に関わりました。特に、テント設営や前日準備では、生徒どうして声掛けしながら助け合う姿が見られました。また、運動会を終えて、学級の団結力や生徒同士のコミュニケーションが高まったという声を生徒から聞くことができました。

あと3日で期末考査が始まります。気持ちを切り替え、テスト勉強や家庭学習にしっかり取り組むことができるよう、ご家庭でも声をかけていただければと思います。

### 【6月の予定】

- |        |                      |
|--------|----------------------|
| 20日(木) | 夏期水泳授業開始             |
| 21日(木) | 期末考査(美・社・数)・避難訓練     |
| 24日(月) | 期末考査(保体・技家・国)        |
| 25日(火) | 期末考査(音・英・理)・⑤セーフティ教室 |
| 26日(水) | 45分・午前授業・給食あり        |